

Le président rwandais au Burundi voisin pour sa première visite officielle

@rib News, 22/08/2008 - Source AFPLe président rwandais Paul Kagame a entamé jeudi une visite officielle de trois jours au Burundi, la première depuis qu'il dirige le Rwanda, en vue "de renforcer les relations" entre les deux pays voisins, a-t-on appris vendredi auprès de la présidence burundaise. "Le président rwandais Paul Kagame a débuté hier (jeudi) une visite officielle au Burundi dans le but de renforcer les relations entre le Burundi et le Rwanda et de réciproquer la visite du président Pierre Nkurunziza dans son pays" en 2007, a déclaré Léonidas Hatungimana, porte-parole du président burundais.

M. Kagame est arrivé au Burundi jeudi après-midi par la route "en conduisant personnellement son (véhicule) 4x4 depuis le poste frontalier de Kanyaru Haut (220 km au nord de Bujumbura) jusqu'à la capitale", a précisé la radio nationale du Burundi. MM. Kagame et Nkurunziza ont eu un long entretien jeudi soir, selon le service de communication de la présidence burundaise. Le président rwandais doit notamment rencontrer vendredi des hommes d'affaires burundais et assister à un match de football qui va opposer une équipe composée de la délégation rwandaise à l'équipe Allouia FC de M. Nkurunziza, qui prendra personnellement part à ce match. M. Kagame doit quitter le Burundi samedi après une visite à Gitega (centre) où il tiendra une conférence de presse, selon la même source. Cette visite intervient après que le Rwanda eut annoncé, le 30 juillet, avoir transmis au Burundi les dossiers de 670 ressortissants burundais accusés d'avoir participé au génocide de 1994 au Rwanda. Des centaines de tracts anti-Kagame, évoquant les démarches judiciaires de la justice rwandaise, ont été retrouvés jeudi dans la ville de Ngozi (nord du Burundi, près de la frontière rwandaise) et dans la capitale Bujumbura, selon des sources policières.